

大関のこども



坂井市立大関小学校

令和5年度学校だより第1号

令和5年4月13日

HPアドレス



<http://www.ozeki.ed.jp>

令和5年度、147名の大関っ子たち 元気いっぱいのスタートです



令和5年度が始まりました！ 一年間、どうぞよろしくお願いたします。

4月10日(月)に入学式が盛大に行われ、令和5年度の大関小学校がスタートしました。元気いっぱいの147名の大関っ子たちが、毎日明るく、健やかに生活しながら学んでいけるよう、教職員一同、精一杯努めてまいります。また、教育は保護者の皆様、地域の皆様との連携が何より大切です。なにとぞ、これまでと変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。また、私事で恐縮ですが、今年度校長として本校に赴任してまいりました「柳原」と申します。3年ぶりに懐かしく思い出深い大関小学校に戻ってきたということで、本当に嬉しく思っています。

新型コロナウイルス感染症も終息に向かいつつある今、再び学校に子どもたちの明るい笑い声と、元気に学ぶ姿を取り戻すために、この3年間とはまた違った取り組みが必要になってくると思います。どうか温かい目で見守っていただけると幸いです。

22名の新1年生が、大関っ子に仲間入りしました！

本当に暖かい春の日差しが降り注ぐ中、22名の1年生が大関小学校に入学しました。新しい制服に身を包み、少し緊張気味な子、リラックスして周囲に興味津々な子、様々でしたが、みんな目がきらきら輝いていました。これから「大関っ子」として、いろいろなことを学んでいくこととなりますが、ワクワク・ドキドキ、思いっきり学校生活を楽しんでほしいと思います。



♥♥♥♥ 4名の先生方が、大関小学校に着任しました！ ♥♥♥♥



【校長】柳原 達郎先生

懐かしい大関小に戻ることになり、とても嬉しく思います。子どもたちと一緒に笑い合える学校を目指します。



【5年担任】二宮 建史先生

鯖江市河和田小学校より参りました二宮健史と申します。大関小の子どもたちのために全力で頑張ります！ よろしくお願いたします。



【教頭】石川 晶子先生

温かな学校の雰囲気、地域の方の優しさ、何より素直でのびのびとした子どもたちに、うれしい気持ちがいっぱいです。よろしくお願いたします。



【2年担任】高橋 真由先生

高橋真由と申します。子どもたちとの出会いに感謝し、一人ひとりの良さを伸ばしていきたいと思ひます。



今年度も学校や子どもたちの様子をホームページでお知らせしていきますので、ぜひご覧ください。

